
 
 Abg. H. Becker regte an, die Verwaltung möge zumindest einmal jährlich einen 

Zwischenbericht zu dieser Thematik im Ausschuss vorlegen. Hierzu bestand Einvernehmen.  
 
Im Übrigen nahm der Planungs- und Verkehrsausschuss die Vorlage der Verwaltung zur 
Kenntnis.  

 

 


